

1737 Peserta Calon Guru Mengikuti Uji Kompetensi Tes Substantif PPG Prajabatan Tahun 2024 di TUK Universitas PGRI Madiun

Senin, 01 Juli 2024, 19:41 WIB, Oleh: HER

Universitas PGRI Madiun (UNIPMA) kembali ditunjuk sebagai salah satu universitas penyelenggara Uji Kompetensi (TUK) Tes Substantif Program Pendidikan Profesi Guru (PPG) Prajabatan tahun 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Kemendikbudristek untuk memastikan bahwa calon guru memiliki kompetensi yang sesuai dengan standar yang ditetapkan.

Tes yang dilaksanakan di UNIPMA ini dilaksanakan pada tanggal 3-7 Juni 2024. Dalam pelaksanaannya, tes ini dilakukan di sembilan titik lokasi laboratorium komputer yaitu di Kampus 1, Kampus 3, dan Lab Terpadu Universitas PGRI Madiun. Sebanyak 1737 peserta yang berasal dari berbagai daerah di Indonesia berpartisipasi dalam uji kompetensi ini.

UNIPMA telah melakukan persiapan matang untuk menyambut para peserta. Rektor Universitas PGRI Madiun, Dr. Supri Wahyudi Utomo, M.Pd., menyatakan bahwa pihak universitas telah menyiapkan fasilitas yang memadai, tim pengawas, dan proktor yang kompeten untuk memastikan pelaksanaan tes berjalan lancar. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan mendukung sepenuhnya program pemerintah dalam meningkatkan kualitas pendidikan melalui seleksi calon guru profesional yang ketat dan transparan melalui tes substantif ini," ungkapnya.

Sembilan titik lokasi yang digunakan adalah laboratorium dengan fasilitas lengkap yang telah diatur sedemikian rupa untuk mendukung pelaksanaan tes yang kondusif dan nyaman. Setiap laboratorium dilengkapi dengan peralatan teknologi yang memadai dan akses internet yang stabil, memastikan bahwa tes dapat berjalan tanpa hambatan teknis. Antusiasme para calon guru sangat terlihat saat mereka mengikuti tes. Mereka berasal dari berbagai daerah di Indonesia khususnya di sekitar Karesidenan Madiun. Kehadiran peserta yang tepat waktu dan kesiapan mereka dalam menjalani tes menunjukkan komitmen tinggi untuk menjadi tenaga pendidik yang profesional.

Berita UNIPMA

- [UNIPMA PEDULI BENCANA BANJIR MADIUN. SALURKAN BANTUAN UNTUK WARGA TERDAMPAK](#)
- [UPPLM UNIPMA GELAR PERSAMAAN PERSEPSI DAN MOU PLP-I BERSAMA SEKOLAH MITRA](#)
- [545 MAHASISWA FKIP UNIPMA IKUTI PEMBEKALAN PLP-I DAN MICROTEACHING](#)
- [PRODI PENDIDIKAN EKONOMI FKIP UNIPMA RAIH AKREDITASI UNGGUL. SIAP GO INTERNASIONAL!](#)
- [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)